

## CLUBES

# El Sporting busca replicar la épica de Oviedo y Eibar para sobrevivir

Palco23

6 abr 2015 - 04:57

Clubos modestos, pero con mucha historia. Es un patrón en el que podría incluirse al Real Oviedo y la SD Eibar, dos entidades que en los últimos años y contra todo pronóstico han logrado cerrar ampliaciones de capital que les han permitido sobrevivir en sus respectivas categorías. El Sporting de Gijón quiere replicar este éxito, y en las próximas semanas aprobará una ampliación de capital por 3,5 millones de euros.

Como en los dos casos anteriores, se trata de una cifra relativamente baja, que los dirigentes confían en poder cubrir con las aportaciones de pequeños accionistas. La familia Fernández, máxima accionista del Sporting, espera cumplir así con las aspiraciones del colectivo *Tu Fe No Decaiga*, que quiere dejar el club en manos de los socios y el resto de aficionados. Los detalles de la operación se darán a conocer en la próxima junta de accionistas, prevista para el 6 de mayo.

La entrada de nuevos recursos es necesaria para mejorar la posición de tesorería del club y sanear el balance, después de que haya logrado evitar la causa de disolución con una operación contable cuanto menos dudosa. El club estaba forzado al cese de su actividad al tener un patrimonio negativo de 13 millones de euros, pero ha logrado situarlo en 3,5 millones gracias a la actualización del valor de algunos activos.

Entre estos, se encuentra el valor de los futbolistas que forman parte de la cantera, una práctica que los auditores acostumbran a identificar como salvedad en las cuentas de los clubes que realizan esta práctica, como el RCD Espanyol. Según la normativa actual, en el balance sólo puede contabilizarse a los jugadores por el precio de adquisición y no según una estimación en base a una hipotética venta futura. También han dado valor a su plaza en al LFP, algo que en principio habría aceptado la propia patronal de clubes.

El Sporting debe pagar cinco millones antes de que acabe la temporada a la Agencia Tributaria, de ahí la importancia de la entrada de dinero en efectivo. El cumplimiento de estos compromisos son clave, especialmente ahora que el club se encuentra en posiciones de ascenso a Primera División.